
Die Ausschussvorsitzende verweist auf den vorliegenden Beschlussvorschlag der Verwaltung. Frau 
Sadrinna-Lorenz bittet nachfolgend den bestehenden Beschlussvorschlag um folgenden Text zu 
erweitern: 
„Das Nutzungsentgelt, das die Bands zahlen, fließt in voller Höhe dem Gebäudemanagement 
zu, da hier auch die Kosten für die Reinigung des alten Jugendcafes entstehen. Das Kinder- und 
Jugendparlament verfügt im Haushalt über einen eigenen Titel in Höhe von 600,-- € pro Jahr für 
Sachkosten.“ 
 
Vorsitzende Hartmann stellt den erweiterten Beschlussvorschlag zur Abstimmung. 


